



PROFESIÓN

Licenciatura en Derecho

Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí.

TRAYECTORIA PROFESIONAL

2006 Práctica del Derecho en el Despacho Jurídico “Abogados Blanco Cedillo, S.C.” al servicio del Abogado Héctor Blanco Zavala.

Redacción de demandas (laborales, civiles, mercantiles, de amparo), alegatos, ofrecimiento de pruebas; seguimiento juicios, trámite de denuncias penales.

2007 Práctica del Derecho en la Notaria Pública 26, a cargo del Lic. Federico Arturo Garza Herrera.

Encargada de los trámites en el Registro Público de la Propiedad y de Comercio de San Luis Potosí, algunos trámites en Catastro Municipal y Catastro de la Delegación de Villa de Pozos; así como elaboración de compraventas, donaciones, testamentos, etc.

2008 Auxiliar en el Departamento Jurídico en la Promotora del Estado de San Luis Potosí.

Encargada de Juicios Extraordinarios Civiles, trámites ante el Registro Público de la Propiedad y de Comercio de San Luis Potosí; elaboración de ordenes de escrituración de diversos Fraccionamientos.

2009 Instituto de Vivienda del Estado de San Luis Potosí (INVIES) Cargo: Jefe de Oficina del Departamento Jurídico y Representante Suplente en dos Fideicomisos.

Encargada de diversos Fraccionamientos, en cuanto a la escrituración (ordenes de escrituración, cancelaciones de reserva de dominio); elaboración de informes semestrales de enajenaciones al H. Congreso del Estado de San Luis Potosí; apoyo en el proceso de las Sesiones Ordinarias y Extraordinarias del H. Consejo de Administración del INVIES; apoyo en asesoría jurídica a beneficiarios y habitantes de Fraccionamientos a cargo del Instituto de Vivienda; encargada de elaborar contratos y diversos documentos de dos Fideicomisos.

2012 Encargada del Área de Promoción y Ventas del Instituto de Vivienda del Estado.

2013 Septiembre 2013 encargada de la Dirección Jurídica del Instituto de Vivienda del Estado de San Luis Potosí.

CURSOS

2002 Participación en la VIII Semana de Derecho “El Abogado, Tribunal y Gobierno DE CARA a la Sociedad”, con 22 horas de crédito, los días 11, 12 y 13 de noviembre de 2002, en la Universidad Cuauhtemoc, Plantel San Luis Potosí, A.C.

2005 Participación en el IV Coloquio de Justicia Alternativa “Mediación”, celebrado en ésta Ciudad Capital los días 7 y 8 del mes de julio del presente año, en el Auditorio del Hotel Westin.

2009 Participación en el Curso de Archivonomía, impartido en 20 horas, de conformidad con el Convenio establecido entre el Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de San Luis Potosí y Oficialía Mayor de Gobierno del Estado, correspondiente al Programa de Capacitación Acelerada Específica.

Diplomado en “Justicia Constitucional y Actualización Jurisprudencial”, con duración de 168 horas, celebrado del 06 de marzo al 29 de agosto de 2009, en la Casa de la Cultura Jurídica “Ministro Antonio Rocha Cordero”, en San Luis Potosí.

2012 Actualmente cursando la Maestría en Administración en Gestión Pública, en la Facultad de Contaduría y Administración, División Posgrado.